

mein hirn drollt

Is sich an jenem morgen mein hirn ein wenig zur seite drollte,
fühlte ich mich etwas kieselig
nicht dass dies auch nur im entferntesten repariert wurde
nein
mann krümmte es durch einen rosenzweig und bohrte einen schluck gestern hindurch
welcher sich geschickt nach hinten biegen ließ
da durch kam es natürlich zu hosenzuknöpfereien
schließlich wollte jeder drumrumbrumbeln
hielt es letztlich aber für kniffelig und runzte den pfumm um
wie gerne hätte neulich vielleicht beobachtet
stattdessen aber gleich gesehen
wodurch später noch kurz wurde
als plötzlich geplant wurde
schicksalsergeben drehte sich alles von hier
bevor alles und jedes
sicher nicht davor

© **sebastian reimann**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)